



INDUSTRIALIZACION DE LA BASURA.- En el Concejo Municipal, se consideró ayer el proyecto de industrialización de la basura.

Concejo aprobó proyecto para industrializar basura

El Concejo Municipal aprobó ayer el proyecto presentado por una firma italiana para industrializar la basura y se indicó que la obra podrá ser ejecutada una vez se firme un convenio entre el gobierno comunal y los ejecutivos del consorcio de Italia que se encuentran en Santa Cruz.

Se indicó que en nuestra ciudad se producen diariamente 400 toneladas de basura y según los cálculos, el año 2000 se duplicará, vale decir que llegará a 800 toneladas. Esta situación hace que se to-

men previsiones para evitar los problemas que se presentarán en caso que los desperdicios no tengan el tratamiento necesario.

La empresa italiana "Marco Polo", autora del proyecto, está interesada en la ejecución del mismo y se precisa la aprobación escrita de los concejales para proceder a la firma del convenio con las autoridades ejecutivas de la comuna. Se indicó que la industrialización de la basura no demandará ninguna inversión de la Alcaldía.

Santa Cruz, jueves 6 de octubre de 1988

NACIONALES